



Wir wollen wieder tanzen!

Der gemeinsame Wir-sind-wieder-da-Tag des Volkstanzes findet am Wochenende zum 1. Mai 2022 statt.

Ein Neuanfang des Volkstanzes durch:

- *Wieder-Zusammenfinden*
- *Vernetzung (persönlich und multimedial)*
- *gegenseitige Wahrnehmen der Vielfalt*

ist zur Erstarkung essenziell und wird für die Volkstanzkultur wieder zu einem Aufschwung führen.

Der Deutsche Trachtenverband und die Deutsche Gesellschaft für Volkstanz

- *rufen alle Verbände des Volkstanzes zu einer Partnerschaft auf*
- *bitten um einen Beitrag und Unterstützung (€ 300,- oder entsprechend der Möglichkeiten)*

Talente sind uns sehr willkommen für die Vermittlung in Wort und Schrift, Ton und Bild, IT und Pressearbeit und mit vielen kreativen Ideen.

Wir starten den Wir-sind-wieder-da-Tag des Volkstanzes dezentral und doch verbunden am Freitag, 29. April 2022, dem Welttag des Tanzes, dem UNESCO International Dance Day, und tanzen bis zum 1. Mai, dem Tag der Solidarität.

Weitere Informationen auf wir-tanzen.net sowie unter [#wirtanzennet](https://twitter.com/wirtanzennet). Für Gespräche und Fragen steht unser Projektleiter Mario Hecker unter info@wir-tanzen.net gerne bereit.

Bei uns tanzt das WIR – Volkstanz.



Knut Kreuch
Deutscher Trachtenverband e.V.



Reinhold Frank
Deutsche Gesellschaft für Volkstanz e.V.